

2学期 始業式

今日から令和6年度の2学期が始まります。気持ちも新たに登校してきた人も多いでしょう。

2学期は、全校での合唱祭や、1年生には秩父での宿泊行事、2年生には職場体験があります。そして、1, 2年新チームにとっては、あと30日ほどで新人戦です。夏の練習の成果が存分に発揮されることを期待しています。

3年生にとっては、最後の合唱祭です。皆さん一人一人の活躍を期待しています。3年生には合唱祭優勝クラスには市内音楽会といった大きな学校行事もあります。学校の顔として堂々と歌えるよう、練習からしっかりと取り組んでいきましょう。石南の「自律」の実践の場として、2学期の行事もしっかり取り組んで欲しいと思います。

2学期も本校のテーマは「自律」です。このあと「石南LIFE」の服装についての改定の投票が行われます。生徒会を中心に意見をだしてもらった大切な改定の機会ですので、しっかりと考えて投票をお願いします。

私たちの石南LIFEの大切なことは、「自分たちでしっかりと考えて行動できる中学生になる」というところにあります。ですから、石南LIFEで禁止されていないから、あるいは、書いていないからやっいい、というのは、ちょっと違います。より良い中学校生活を送れるように、自分たちでしっかりと考えて行動できる、これが石南の「自律」だと思っています。

生徒会活動・委員会活動の代替わりも目前です。前期の反省をしっかりと行い、後期に向けての課題を明確にして引き継げるように準備をお願いします。単にこれまでの継続ではない何かしらのよい変化を期待しています。知恵を出し合ってさらにより大石南中学校をみんなで創っていきましょう。

最後に、健康管理についてです。今年の夏は毎日暑い日が続きました。体育館のローテーションにも変化を加え、熱中症に十分注意しながら活動をしてもらいました。

部活動参加時の自転車通学も許可しましたが、本校では幸い大きな事故等はありませんでした。ヘルメットをかぶるという約束を守り、気を付けて自転車に乗ってくれた生徒が多かったのも、この取組は来年度も継続してもよいかと思っています。今年度は試験的に行ったので、もし、約束を守らない生徒が多い場合は、来年度の継続はなしにしようと思っていました。どのようにすれば、さらに皆さんの安全を守れるか、先生たちも検討を重ねていきます。

まだまだ暑い日が続く予報が出ています。雷や竜巻などの異常気象や南海トラフなどの巨大地震への備えも気になります。明日は避難訓練もありますが、自分の身を守る術を身に付けることはとても大切なことです。よく話を聞いて真剣に取り組んでほしいです。

また、体力が落ちている人もいるかもしれません。食事や睡眠をしっかりとることや水分補給をこまめにするなど、対策をしっかりとっていきましょう。

新型コロナウイルスやインフルエンザといった感染症にも引き続き気をつけながら生活をしていきましょう。

以上、2学期始業式の言葉とします。

校長 大木まみこ